

Über 150 Briefe...

Von Carola Hiemstra

6. Dez. 2024



Die Nikolaus-Briefe-Aktion 2024 ist vorbei und wir hoffen, dass alle Briefe bei den Kindern angekommen sind.

Insgesamt haben 63 Schreiber*innen an 179 Kinder Briefe geschrieben! Danke dafür!!!

Die Briefe kamen zum Teil aus Rheinhessen, zum Teil aber auch von sehr weit weg zu uns nach Worms und wurden genauso weit auch wieder weggeschickt - bis in die Region Münster in Westfalen oder nach Leipzig! Wir haben uns sehr über das rege Interesse und auch die Bereitschaft uns zu unterstützen gefreut und sind schon sehr gespannt aufs nächste Jahr.